Evento Relevante de Calificadoras

■ Grupo BMV

FECHA: 01/11/2023

BOLSA MEXICANA DE VALORES, S.A.B. DE C.V., INFORMA:

CLAVE DE COTIZACIÓN	HR
RAZÓN SOCIAL	HR RATINGS DE MEXICO, S.A. DE C.V.
LUGAR	Ciudad de México

ASUNTO

HR Ratings revisó a la baja la calificación de HR AA- a HR A y modificó la Perspectiva Estable a Observación Negativa para el Estado de Baja California Sur

EVENTO RELEVANTE

1 de noviembre de 2023

La baja de la calificación obedece a que se detectó que el Estado incurrió en una falla operativa que provocó un retraso involuntario, en enero y marzo de 2023, en el pago del servicio de deuda de un crédito de corto plazo, adquirido con HSBC en noviembre de 2022. Lo anterior afectó la evaluación de factores ambientales, sociales y de gobernanza (ESG), ya que se modificó el factor de gobernanza de superior a limitado. De acuerdo con los Criterios Generales Metodológicos, en aquellos casos en que se identifique el incumplimiento de una emisión, que sea ajeno a la capacidad y/o voluntad de pago del emisor, HR Ratings podrá determinar que dicho incumplimiento no amerita una acción de calificación. En este sentido, el Estado proporcionó a HR Ratings información que comprueba que el crédito se encuentra al corriente y que los retrasos se debieron a omisiones involuntarias y no a una falta de capacidad de pago, pues contaba con un nivel de recursos de libre disposición superior en 11.3x (veces) y 15.5x al servicio de deuda del crédito de corto plazo de enero y marzo de 2023. Esto se encuentra en línea con los superávits fiscales observados durante los últimos años, por lo que se espera una Deuda Neta Ajustada (DNA) a Ingresos de Libre Disposición (ILD) de 11.1% en 2023, menor a lo esperado anteriormente de 17.8%. Asimismo, la Observación Negativa se debe a que, en caso de que se presente un futuro retraso en el pago de obligaciones asociadas a la deuda de corto plazo, se observaría un impacto negativo en la calificación.

Para consultar el reporte y/o comunicado completo favor de dirigirse a nuestro sitio web en https://www.hrratings.com/

Contactos

Víctor Toriz Subdirector de Finanzas Públicas y Deuda Soberana Analista Responsable victor.toriz@hrratings.com

Leonardo Amador Analista de Finanzas Públicas y Deuda Soberana leonardo.amador@hrratings.com

Álvaro Rodríguez
Director de Finanzas Públicas y Deuda Soberana alvaro.rodriguez@hrratings.com

Las calificaciones y/u opiniones de HR Ratings de México S.A. de C.V. (HR Ratings) son opiniones con respecto a la calidad crediticia y/o a la capacidad de administración de activos, o relativas al desempeño de las labores encaminadas al cumplimiento del objeto social, por parte de sociedades emisoras y demás entidades o sectores, y se basan exclusivamente en las

Evento Relevante de Calificadoras



FECHA: 01/11/2023

características de la entidad, emisión y/u operación, con independencia de cualquier actividad de negocio entre HR Ratings y la entidad o emisora. Las calificaciones y/u opiniones otorgadas se emiten en nombre de HR Ratings y no de su personal directivo o técnico y no constituyen recomendaciones para comprar, vender o mantener algún instrumento, ni para llevar a cabo algún tipo de negocio, inversión u operación.

MERCADO EXTERIOR